

*Die Realität lügt, denn
die Realität ist nicht realistisch.*

*Es gibt nur eine Realität,
die Ewigkeit.*

Eugène Ionesco

Zürich, im September 2018

Unendlich traurig nehmen wir Abschied von

Ernst Poltera

6. Februar 1931 - 13. September 2018

Mit viel Zuversicht und grossem Willen hat er bis zuletzt seine schwere Erkrankung ertragen. Wir haben ihn begleitet, mit ihm gelitten und gehofft.

Wir vermissen ihn sehr.

Im Namen aller

Verwandten, Freunde und Bekannten
Patricia Poltera und Bruno d'Agostini

Anstelle von Blumen bitten wir auf Wunsch des Verstorbenen um eine Spende an Médecins Sans Frontières, PK 12-100-2

Traueradresse: Patricia Poltera, Sennenbüelfussweg 6, 8103 Unterengstringen